



English version below

Приглашаем вас принять участие в вебинаре «**Финансовый аутсорсинг v2.0: больше чем бухгалтерия**».

- Аутсорсинг как инструмент снижения издержек в кризис
- Когда это работает – истории успехов и неудач
- Финансы под ключ – аутсорсинг функции финансового менеджера
- Технологичность провайдера – фундамент лучшего соотношения цена/качество

Вебинар проводят:

Марина Голубенцева, Партнер, Практика налогового консалтинга и аудита

Александр Филинов, Менеджер, Практика финансового аутсорсинга и консалтинга

Участие в вебинаре бесплатное.

Рабочий язык: русский

Дата и время: 23 июня, с 11:00 до 13:00.

Место проведения: <https://zoom.us/>

Чтобы зарегистрироваться на вебинар, заполните электронную форму по [ссылке](#).

После регистрации Вам будет направлена ссылка для подключения к вебинару и код доступа.

We would like to invite you to our webinar **“Financial Outsourcing v2.0: more than accounting”**.

- Outsourcing as an instrument for reducing costs in times of crisis
- When does it work – examples of successes and failures
- Financial turn-key solutions – outsourcing the functions of financial manager
- Technological forefront – the foundation of best price-quality relation

Speakers:

Marina Golubentseva, Partner, Financial Advisory & Audit

Alexander Filinov, Manager, Financial Outsourcing & Consulting

Attendance fee: free of charge

Language: Russian

Date and time: 23rd of June, from 11:00 till 13:00

Event place: <https://zoom.us/>

To register for the webinar, please fill the form [here](#).

All registered participants of the webinar will be sent a link to connect to the webinar and a code.

Kind regards,

Diana Gallyamshina

Client & Partner Relations

Mobile +7 (985) 500 56 37

Office +7 (495) 755 55 68

